



Duotech ouvre une agence à Angers

mardi 21 mai 2019, par [lpe](#)

La PME du Bocage Bressuirais Duotech ouvrait ses portes mardi 14 mai comme chaque année mais cette année, c'était aussi l'occasion de fêter ses 15 ans. L'entreprise a su se déployer sur un vaste périmètre géographique et développer ses compétences digitales auprès des entreprises.

Yohann Gouraud, dirigeant, accueillait les visiteurs venus tout au long de la journée assister à des ateliers thématiques et démonstrations : *"Nous sommes à 200% digitalisation, surtout pour le processus RH : bulletins de paie, gestion des congés, gestion des entretiens individuels via des outils en ligne... sans oublier le RGPD sur lequel nous avons encore un gros travail à faire avec nos clients qui sont loin d'être tous aux normes ! En parallèle, nous proposons aussi des solutions de dématérialisation des factures, via une plateforme qui permet d'identifier clients et fournisseurs. Dernier élément, le stockage et la sécurité de toutes ces données et notre offre est complète."*

Si Duotech fêtait ses 15 ans, la première structure qui avait été impulsé a désormais 30 ans. Aujourd'hui, le groupe, formé de Satellix, de Duotech et d'une filiale à La Réunion emploie 45 personnes sur plusieurs sites : Cholet, La Rochelle, Niort, le siège à Bressuire. *"Nous sommes très satisfaits du démarrage à La Réunion depuis 1 an et prochainement, nous allons ouvrir Angers, ce qui va nous permettre de déployer notre offre sur ce département du Maine et Loire qui est très porteur."*

CR

Plus : www.duotech.fr